

à Ottawa en décembre 1965. M. Borg Olivier est le premier des premiers ministres maltais à visiter le Canada.

Les liens les plus importants du Canada avec Malte naissent de leur participation commune à divers groupements internationaux, dont le Commonwealth, ainsi que de l'immigration et du commerce. Les deux pays n'ont pas eu leurs associations en temps de guerre et tous deux ont un chef d'État commun dans la personne de Sa Majesté la Reine. Avec d'autres pays du Commonwealth le Canada a appuyé l'admission de Malte aux Nations Unies. Les relations économiques ont été mutuellement avantageuses : les ventes canadiennes (sur du blé) se sont élevées à 2 millions de dollars en 1965 et les exportations maltaises ont totalisé quelque \$387,000 soit le triple des exportations de 1964. Sur le plan humain, l'immigration assure un lien tangible et quelque 13,000 Maltais sont venus au Canada depuis 1948; plusieurs se sont établis dans les régions de Toronto et de Windsor. C'est sans doute pour cette raison que M. Borg Olivier a passé la seconde partie, non officielle celle-là, de sa visite dans la région de Toronto.

Dans son adresse de bienvenue au chef d'État maltais M. Pearson a rappelé que : « En tant qu'Européens au centre du carrefour méditerranéen vos nombreux et fiers exploits, depuis les victoires des chevaliers de Saint-Jean en passant par votre courageuse résistance couronnée de succès au cours de la Seconde Guerre mondiale, jusqu'à l'obtention de l'indépendance d'État sous votre direction, ont fait de l'histoire de Malte une partie mouvementée de l'histoire du monde ». Malte, pays autonome, s'adapte aujourd'hui aux conditions changeantes et joue un rôle important dans les discussions à l'échelle mondiale; l'île continue toutefois sa fière tradition en assurant une base solide à la continuité des liens avec le Canada et d'autres pays amis.

Le prince Sadruddin Aga Khan

Le prince Sadruddin Aga Khan, haut commissaire des Nations Unies pour les réfugiés, était de passage au Canada les 12 et 13 décembre 1966. C'était sa première visite au Canada depuis sa nomination à ce poste en décembre 1965.

Accompagnaient le haut commissaire : M. Jacques Colmar, chef de cabinet et directeur des relations extérieures; M. Paul Weis, conseiller juridique; M. Muriel Jacobson, représentant le haut commissaire au Canada. Le prince Sadruddin et sa suite ont été les hôtes du Gouvernement canadien à un dîner leur a été offert par le ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration, M. Jean Marchand. Le 13 décembre, le haut commissaire a rencontré le premier ministre et des hauts fonctionnaires de divers ministères gouvernementaux.

Le haut commissaire s'est entretenu de questions intéressantes à la fois pour le Canada et le haut commissariat. Le prince a expliqué les problèmes des réfugiés